



## CHRISTOPH NEUMANN

Ich bin Christoph, 35 Jahre alt und wohne seit meinem Studium in Dortmund, aktuell im OV Hörde. Ich habe an der tu Statistik studiert und promoviert. Ich arbeite in der pharmazeutischen Industrie.

Zu den GRÜNEN bin ich 2008 gestoßen, hatte verschiedene Ämter in der Partei inne und war zuletzt von 2014 bis 2020 Kreisschatzmeister.

Seit der Kommunalwahl 2020 bin ich Mitglied des Rates und auch Mitglied des Sprecher\*innenrates. Seit November des letzten Jahres bin ich Sprecher der Ratsfraktion.

### KONTAKT

[christoph.neumann@gruene-dortmund.de](mailto:christoph.neumann@gruene-dortmund.de)

Instagram: christophzwei

### HERZENSTHEMEN

Finanzen • Wirtschaft •  
Gesundheitspolitik • Wissenschaft

## BEWERBUNG ALS DELEGIERTER ZUR BDK, ZUM LPR UND ZUM RUHRBEZIRK

Liebe Freund\*innen,

Politische Entscheidungen in Dortmund sind nicht singulär zu betrachten.

Politik aller Ebenen haben massiven Einfluss auf unser Handeln vor Ort. Ob Geld vom Land zur Bewältigung der Folgen durch die Kosten des Krieges in der Ukraine, ob das Deutschland-Ticket, dass auch den Tarifdschunel in Dortmund lichten wird und vielen Menschen eine günstigere Mobilität ermöglicht oder ob Programme der Europäischen Union zur Bewältigung der Corona – Krisen: Entscheidungen von „wo anders“ treffen immer auch Dortmund. Doch nicht nur Programme, die vor Ort wirken, sondern auch Gesetze, die (sinnvollerweise) auf anderen Ebenen beschlossen werden, beeinflussen uns in Dortmund. Wenn die EU meint, Geldanlagen in Atomkraft seien nachhaltig, macht das das Bemühen, vor Ort für mehr nachhaltige Finanzierung zu sorgen, schwierig.

2019 zur Europawahl waren wir als Partei so erfolgreich wie nie. Dank sehr guter Kandidat\*innen, eines überzeugenden Programms und nicht zuletzt dank eines engagierten Wahlkampfs auch hier in Dortmund haben wir ein wahnsinnig gutes Ergebnis geholt. Ich erinnere mich sehr gerne an meinen Tweet am Montag nach der Wahl „Schatzmeister der größten Partei in Dortmund – das ist neu“. Ich möchte, dass wir im nächsten Jahr bei der Europawahl ähnlich erfolgreich sind und so den GRÜNEN Fußabdruck im Parlament vergrößern. Dafür braucht es natürlich ein gutes Programm und eine gute Liste von Kandidierenden. Ich möchte daran mitwirken und auf der BDK gute Liste für Europa wählen.

An den Stadtgrenzen von Dortmund endet die politische Welt nicht. Ich möchte dafür arbeiten, dass die Regierungen in Bund und Land ihre Versprechen für ein besseres Leben einlösen und dann auch in Dortmund die Chance bieten, ein besseres nachhaltigeres und sozialeres Dortmund zu werden. Dafür bitte ich um euer Vertrauen.